



Spukiger Spaß beim Turnverein Bieber

Schaurige Winzlinge und so manches ältere Gesindel rotteten sich bei einer Halloween-Feier um den lodernen Scheiterhaufen im Turngarten des Turnvereins 1861 Bieber zu-

sammen. Mit abgeschnittenen Fingern im Brotteig, warmer Blut- und Eiterbrühe (keine Angst, alles nicht echt) konnte der Durst und Hunger befriedigt werden. Still wurde es

kurzzeitig bei der Nachtwanderung ins dunkle Bieberer Feld. Bei der Trauerweide ließ der Turnhallengeist Poldi seinen süßen Schatz zurück, um die Verfolger vor dem weiteren Vor-

dringen in die Dunkelheit zu bewahren. Die hungrige Meute teilte die Beute gierig sofort unter sich auf und kehrte feixend zum wärmenden Feuer zurück. ■ Foto: p